

## Beschlussvorlage

### Tagesordnungspunkt:

Benennung der Verbindungsstraße zwischen Bahnhofstraße und Landwehrstraße

Beratungsfolge:	Abstimmungsergebnis			Sitzungs- termin
	einst.	Enth.	Gegen.	
Haupt- u. Finanzausschuss				15.08.2000

### Finanzielle Auswirkungen: Ja

Ausgaben	Vermögenshaushalt	HhSt.: 6300.5120.8	Betrag: 300,00 DM

### Sachverhalt:

In Marienheide ist die Verbindungsstraße zwischen Bahnhofstraße und Landwehrstraße zu benennen (s. Anlage). Von der örtlichen Ratsvertreterin – Frau Beate Feldhoff – und dem örtlichen Ratsvertreter – Herrn Sven Wottrich – sind folgende Vorschläge eingereicht worden:

- ◆ **Zur alten Post**
- ◆ **An der alten Post**
- ◆ **Klüttenstraße**

Als Begründung wird zum einen vorgetragen, dass neben der jetzigen Verbindungsstraße das Marienheider **Postgebäude** jahrzehntelang stand, und zum anderen die Marienheider Bevölkerung sich dort in den früheren Jahren mit **Kohlen** (= Klütten) eingedeckt hat.

### Anlage

### Beschlussvorschlag:

Ergibt sich aus der Beratung

In Vertretung

Hans-Dieter Hütt

Marienheide, 14. Juli 2000